

Stauden und „Ünnerbüxen“

Achter Kunsthandwerkermarkt des Hesedorfer Heimatvereins war ein voller Erfolg

VON RALF G. POPPE

Hesedorf. Bei bestem Sonnenschein hat Hesedorf am vergangenen Wochenende einen Ansturm von rund 2.000 Gästen erlebt, die den vom Hesedorfer Heimatverein am „Logehuus“ veranstalteten „8. Kunsthandwerkermarkt“ besuchten.

Besser hätte es nicht laufen können für den achten Hesedorfer Kunsthandwerkermarkt am „Logehuus“. Als um 11 Uhr die „Pforten“ öffneten, hatten etwa 60 Aussteller ihre Stände liebevoll eingerichtet. Stauden, Keramik, handgesiedete Seifen, Kupferkunst, Schmuckunikate, Naturfloristik sowie Kräuter und Pflegeprodukte aus der Region, aber auch dem gesamten norddeutschen Raum wurden präsentiert und verkauft.

Die Organisatoren des Heimatvereins freuten sich, dass erneut auch Besucher aus Stade, Bremerhaven und Bremen nach Hesedorf kamen, und die Kunsthandwerker waren mit ihren guten Umsätzen ebenfalls mehr als zufrieden. Egal, ob der Verkaufsstand in der „Scheune“ oder auf der grünen Wiese hinter dem



Auch in der „Scheune“ des „Logehuus“ boten die Händler ihre Waren an. Fotos: Ralf G. Poppe

„Logehuus“ angesiedelt war – die Geschäfte liefen prächtig. Eine junge Frau aus Weyhe zeigte ihre frisch erstandene Kette mit einem handgefertigten Anhänger, der getrocknete Pflanzen enthält. Auch zahlreiche Blumen und Pflanzen fanden ein neues Zuhause.

Doch nicht nur die Kunstgegenstände stießen auf großes In-

teresse, auch die Speise- und Getränkestände erfreuten sich eines riesigen Zuspruchs. Selbst gemachte Nudeln und Eis kamen besonders gut an.

Zudem zeigte Hans Wilhelm Peper vom Heimatverein einigen Interessierten im ebenfalls geöffneten Trachtenmuseum, das sich im Obergeschoss des „Logehuus“ befindet, neben historischen Trachten eine Sonderausstellung zum Thema „Reizwäsche-damals“. Dabei werden neben Leinen-Unterhemd, „Liebestöter“ und Korsett auch andere „legendarische Kleidungsstücke“ gezeigt wie die Nachtmütze oder das Nachthemd von anno dazumal. Sogar eine wollene „Ünnerbüx“ konnte bestaunt werden.

Auch Organisatorin Marianne Hauschild war am Ende des Tages sehr zufrieden. Sie blickt nun bereits freudig dem nächsten Kunsthandwerkermarkt am 1. Oktober entgegen. Der Hei-



Mit viel Liebe zum Detail gebaut: Der Kunsthandwerkermarkt bot eine breite Auswahl.

matvereinsvorsitzende Henry Fischer hofft, dass auch beim nächsten Mal wieder die vielen ehrenamtlichen Helfer mit dabei sind. „Ohne sie wäre diese Veranstaltung nicht möglich“, betonte Fischer. (bz)



Im und rund um das Hesedorfer „Logehuus“ tummelten sich am Sonntag die Menschenmassen.

Ich hatte ständige Angst...

Sofia Y.: Ich komme aus Zaporizhia, einer viel bombardierten Stadt an der Grenze zu den besetzten Gebieten im Süden der Ukraine. Es war für meine Familie eine schwere Entscheidung, zu fliehen. Ich hatte ständige Angst, dass mein junges Leben jederzeit enden würde. Mit der Zeit wurde es immer schlimmer, und wir folgten dem Angebot eines Bekannten, nach Deutschland zu kommen. Ich war sehr traurig, meine Verwandten und Freunde lange oder vielleicht nie mehr wiederzusehen. Bremervörde mag ich sehr, da die Stadt klein, ruhig und voller netter Leute ist. Foto: Sabrina Adeline Nagel (www.siesah.de)

Die Fotos von Sabrina Adeline Nagel sind bis zum 23. Juni in der Sparkasse in Bremervörde zu sehen. Aus Anlass der Ausstellung unter dem Motto „Wenn aus der Flucht Zuflucht wird“ veröffentlicht die BZ-Redaktion in Kooperation mit der Fotografin eine Serie, in der die Geflüchteten zu Wort kommen. Organisiert wurde die Ausstellung von dem Verein „Tandem - soziale Teilhabe gestalten“. www.tandem-brv.de



Schützengesellschaft zu Gnarrenburg

Schützenfest am 10. und 11. Juni 2023



Kinderschützenfest

Sonnabend, 10. Juni

- 13.30 Uhr Schießbeginn für alle Kinder/Fortsetzung Kinderkönigsschießen
- 16.15 Uhr Antreten zum Umzug mit gemütlichen Stunden bei König Karsten Schwarz
- 19.30 Uhr Ende

Sonntag, 11. Juni

- 11.30 Uhr Antreten zum Umzug
- 13.00 Uhr Mittagessen auf Einladung der Festwirtin für die Kinder
- 14.30 Uhr Krönung der neuen Kinderkönige und Preisverteilung
- 16.00 Uhr Ende des Kinderschützenfestes

An beiden Tagen: Spiel & Spaß kostenlos für Kinder



Mit Begeisterung wurde im vergangenen Jahr nach zweijähriger Pause in Gnarrenburg Schützenfest gefeiert und die neuen Majestäten ermittelt. Auch in diesem Jahr hofft die Schützengesellschaft zu Gnarrenburg auf ein gelungenes Fest mit spannenden, schießsportlichen Wettkämpfen und gemütlichem Beisammensein. Karsten Schwarz und Patricia

Volkman müssen ebenso wie die weiteren Majestäten, Jugendkönigin Maja Schröder, Jugendkönig Gerrit Schwarz, das Kinderkönigspaar Sam Keller und Liza Kimmel sowie das Alterskönigspaar der Schützengesellschaft, Jürgen Wollenberg und Ines Marsand, Amt und Würden in neue Hände legen. Patricia Volkman brachte den Rumpf im vergangenen Jahr bereits mit dem zweiten Schuss zur Explosion. Bei den Männern setzte sich Karsten Schwarz gegen drei Konkurrenten durch, ehe der Rumpf beim 73. Schuss explodierte. Mit Spannung wird erwartet, wen Schützenpräsident Detlef Groth in diesem Jahr proklamieren kann.

Klingner
Schützenzentrum
Wir haben Ihr passendes Schützenfest-Outfit!
[WWW.KLINGNER-SHOOTING.DE](http://www.klingner-shooting.de)

Festprogramm

Sonnabend, 10. Juni

- 13.00 Uhr Schießbetrieb für alle Abteilungen (bis 16.15 Uhr)
- 14.00 Uhr Königsrunde auf dem Saal (bis 15.00 Uhr)
- 15.00 Uhr Schießen „König der Könige“ (bis 16 Uhr)
- 16.15 Uhr Antreten aller Abteilungen
- 16.30 Uhr Abmarsch der Schützenkompanie am Meynhouse zur Abholung der Majestäten Karsten Schwarz und Patricia Volkman mit dem Spielmannszug Ackermann. Halt beim König zum gemütlichen Beisammensein.
- 18.45 Uhr Abmarsch beim König
- 19.30 Uhr Einmarsch in den Festsaal
- 20.00 Uhr Schützenparty mit DJ Frankie, ausgerichtet von Heike Meyn, Happy-Hour (20 bis 21 Uhr)

Sonntag, 11. Juni

- 9.30 Uhr Katerfrühstück im Festsaal
- 11.00 Uhr Antreten alle Abteilungen zum Umzug mit dem Spielmannszug Ackermann mit Halt bei der Gaststätte „Up'n Swutsch“, anschließend Weitermarsch zum Festsaal.
- 13.00 Uhr Erbsensuppen-Essen im Festsaal
- 14.00 Uhr Schießbeginn
- 15.00 Uhr Königsschuss, weibliche Jugend
- 15.30 Uhr Königsschuss, männliche Jugend
- 16.00 Uhr Königsschuss der Damen
- 16.30 Uhr Königsschuss der Schützen
Eine Stunde nach dem Königsschuss der Schützen findet die Krönung der neuen Könige im Schießstand statt.
- anschl. Gemütlicher Ausklang des Schützenfestes im Festsaal mit Musik

Montag, 12. Juni

- 20.00 Uhr Preisverteilung im Schießstand

Ihr zuverlässiger Partner im Holzbau seit 1870
STEENECK HOLZBAU
GmbH & Co KG
Zimmerei - Baustoffe - Holzhandel
Hindenburgstr. 21 Tel. 0 47 63 / 3 71
27442 Gnarrenburg Fax 0 47 63 / 83 59
<http://www.steeneck-holzbau.de>

